
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 
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授業の内容が難しかったというコメントがありましたが、確かにアルゴリズム

の解説がメインで実践的なことは割合としては低めでした。今後は前提となる

数学の解説をもう少し増やし、また実践的なこともより多く取り入れていきた

いと思います。 


